

ESTAR CONMIGO, NO ES CARGAR UN LIBRO BAJO EL BRAZO, NO, ES QUE MANIFIESTES LO AMOROSO QUE ESTÁS SIENDO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 23 de noviembre de 2014  
Médium: José Luis Sánchez Acosta

**ESTAR CONMIGO, NO ES CARGAR UN LIBRO BAJO EL BRAZO, NO, ES QUE TE VENZAS A TI MISMO Y MANIFIESTES TODO LO AMOROSO QUE VOSOTROS ESTÁS SIENDO EN ESTE MOMENTO.**

[20141123] Amados míos, benditos sean vosotros, benditos vosotros que estás aquí en cuerpo, en alma y mente y benditos vuestros hermanos que no están en cuerpo, pero sí en alma, en pensamiento. Y benditos todos lo que no estén también, Yo los bendigo y Yo les digo, si no les ha llegado el momento de reflexión de sí mismos, en este instante ha de estarles llegando a su alma y a su mente. Lo mismo os deseo para vosotros que estás aquí.

**Amados míos, Yo os les digo para estar conmigo, la única Ley que debe existir en tu alma y en tu pensamiento, es el amor, es la bondad, es la plena sabiduría que vosotros deben dejar que fluya desde dentro de tu corazón hacia el exterior de vuestro mundo, alrededor de vuestros cuerpos.** Pues Yo les invito una vez más a estar relajados, a estar quietos; les invito si quieres convivir conmigo, si quieres sentirme, siéntete primero tú, siéntete para que puedas sentir vosotros cómo eres, cómo vives, para que salga del fondo de tu alma esta luz, esta nueva forma, esta forma universal, divina. Cuando permanezcas en este estado, serás dichoso y no habrá nada que les saque de esta morada.

Debes de entrar en comunión conmigo, debes comunicarte conmigo y Yo poder darte todo lo que os les hace falta ahí en vuestra alma, ahí en vuestra mentecita. Porque, en verdad, mis queridos míos, deja de pensar en todas las cosas, deja a todas las cosas que estén donde gustan estar todos y tú debes estar aquí, si así lo deseas, si así has venido a estar, convive conmigo, si así has decidido convivir conmigo, está conmigo unos segundos de tu vida, ya que vosotros le das el tiempo suficiente a las cosas pasajera, sí, pasajeras, porque todo lo de tu tierra, todo es pasajero. **No dejes cabo sin atar, porque todo esto es tuyo, todo lo que ves en tu tierra es tuyo, tú lo hiciste una vez nada más que no te acuerdas, pero lo hiciste.** Cámbialo todo para que podáis de decir, todo está cambiado. Pero eres vosotros los responsables de estos cambios divinos que tienes que hacerle a tu creación, porque tu mundo es tu creación.

No hay un Dios allá afuera, no hay un Dios afuera de quien sea tu mundo, lo tuyo. Tú eres Dios para toda tu creación y tu creación se llena de gozo, de júbilo, pero aún se llena de tristeza cuando no haces el cambio pertinente ante la vida, ante las cosas. Todo quiere cambiar, pero vosotros no das la orden de cambio, porque no estás ahí, pero todo quiere cambiar, la pobreza, la riqueza, las enfermedades, el desamor, todo quiere cambiar. Todo quiere un cambio, pero vosotros detienes la evolución, porque así te encerraste, entraste a ese mundo de la ignorancia a ti mismo, hasta el momento que así se te fue borrando, fuiste extraviando el camino, la verdad, la razón de ser y entonces hasta llegar a comprender que nada es tuyo y que existe un Dios allá y tantas cosas. Por eso las cosas no cambian, es que vosotros son la vida de las cosas, vosotros eres la vida de las cosas. **Todas las cosas viven por ti, eres tú el responsable de cada una de ellas; y ellas, como has dicho vosotros en vuestra ignorancia siempre: Dios cámbiame. Y podrías decir: ¿Por qué Dios no mete la**

**mano ante mí y ante las cosas? Ante vosotros no os las mete, porque sabe que ERES. Si todo, está en ti, vosotros estáis proveído de todas las cosas.**

**El Dios altísimo que mora en ti, que mora en tu corazón, tu corazón es tu alma, el Dios Divino mora ahí, y os les ha hecho perfectos, les ha hecho perfectos como Él mismo ES.** Pero vosotros te has extraviado en el camino, te perdiste en esta vida, en este mundo y entonces tenéis perdido vuestro origen. Pero a eso vengo, a eso vengo a que vosotros te observes y empieces hacer, como SER, las cosas de este mundo, de esta vida. Vosotros eres responsable de todos tus alrededores, de todo, de la oscuridad y de la luz, de la ignorancia y el despertar, la verdad, del sufrimiento, las enfermedades y también de una plena sanación, vosotros eres responsables de todo. Para vosotros, les digo, ya es tiempo que no estéis quedado en el pasado.

Antes, desde hace un poco más de dos mil años, cuando estuve en tu Tierra, se hablaba de un Satán y se hablaba de Dios como hoy, y entonces fue plasmado Dios y Satán. Pero esa presentación sale de vosotros mismos. No Yo mismo os dije en aquellos tiempos, cuando dije a mis Discípulos: “Yo me voy, pero volveré a estar con vosotros. Y muchos te dirán que allá está el Señor, que acá está el Señor, te dirán todo eso pero vos obedece a tu corazón, porque no estoy en ninguna parte más que en tu corazón”. Y así lo digo a vosotros igualmente. Hermanos, **estar conmigo, no es cargar un libro bajo el brazo, no, es que te venzas a ti mismo y manifiestes todo lo amoroso que vosotros estáis siendo en este momento.** Amadísimos hermanos, y todo esto tendrán que seguirlo haciendo porque este es del espíritu, es de lo que el espíritu debe nutrirse, por eso debe buscar más y más esta vida.

Pues por eso vosotros hoy, porque es otro tiempo en que estoy como espíritu y verdad, como estoy irradiando esta consciencia, esta mente, esta alma. Porque vosotros le has llamado instrumento a este cuerpo para Mí y Yo te digo no, el instrumento que os tengo es este SER, es esta mente donde Yo me encuentro, desde donde Yo les estoy dándoles este mensaje, desde donde Yo les estoy alumbrando, porque Soy la lumbrera divina donde Yo estoy siendo manifestado con vosotros, para que comiences a la redención divina y comiences a ser nueva persona, nuevo hermano, nuevo SER, un SER consciente, un SER sabio.

Si todo está en vosotros, como SERES todo está en vosotros, no hay nada que buscar afuera, afuera no hay nada para ti y si acaso ves algo es lo creado por ti mismo para ti. Si vos todo lo tienes, todo lo tienen, solo es cuestión de reafirmarse a sí mismo, de comprenderse que son los SERES en este cuerpo y en esta vida, aquí en esta tierra y que como SERES que son, lo único que debes hacer es hacer, es hacer, pero todavía andas deambulando en tu mente y buscas y busca y encuentras a tus amigos y a todos lo que así están contigo, los encuentras y buscas la convivencia con ellos, menos contigo mismo que eres la verdad y la vida.

Pero estás aquí y estoy Yo contigo regalándote estos momentos, dándonos esta oportunidad para poder convivir y saber qué es lo que vos tienes que hacer aquí, no para nadie, para ti mismo. Porque vosotros queréis defender a otros, queréis sacarlos del pozo estando vos adentro, porque vosotros queréis que otro vea y vosotros no veis. Así les dije antes, que un ciego no puede guiar a otro ciego, que es necesario quitar la viga que está en tu ojo para poder quitar la paja del ojo de tu hermano. Pero lo sigues haciendo así, sigues errando, errando en tu vida.

Vosotros que me escuchas, que estás conmigo, Yo te digo, acompáñame; cuando te digo ven, no te digo que vengas hasta aquí en cuerpo y alma, te digo que vengas aquí con tu alma y que me escuches para que así hagas las cosas en tu tierra. A vosotros vengo a decirles que todo depende de ti, pero todo depende de ti. El que esto en tu mundo veas las maravillas tuyas, o que veas las incertidumbres de vosotros, tanto ha dependido, como depende y como dependerá siempre. **Por eso os les digo, ya no busquen más, encuéntrate a ti mismo, sé tú mismo y entonces podrás estar conmigo y estar conmigo, te digo, es hacer Mi Obra, es hacer lo que Yo os te dije que tendrías que hacer para estos tiempos, porque en estos tiempos son los que vosotros necesitáis hacer, ya que está saqueada esta tierra, está insubordinado todo.** Pues es el momento, es la hora que vosotros tienes que demostrar la calidad como SER que son, vosotros que ya estás cuerdo de esto. Porque en este mundo, en esta tierra les han enseñado solamente que todo viene de afuera, pero toda tu vida,

todas las cosas y que vosotros eres como eres porque Dios te ha dejado y te ha hecho así, y vosotros lo han creído, lo han creído tanto que vosotros dices que así es.

Para eso he venido en todos los tiempos, estuve hace más de dos mil años allá y estoy aquí en este instante. Es tiempo de que vosotros hagais, no se llenen con mi palabra, mi palabra la tienes que transformar en tus obras, tenéis que hacer eso para que entonces tu fruto sea tuyo, tu contento, tu felicidad, para que observes que no vuelves a sufrir más en esta tierra, porque no es que se irán a ningún lado, porque no hay donde ir, es que de vosotros es este universo, a vosotros les corresponde y este universo es hermoso, es bello, pero vosotros le han echado todo lo que ven tus ojos, todo lo que escuchan tus oídos, todo lo que sientes, pero todo. No tenéis más que hacer que limpiar todo, pero esto si vosotros no te sientes limpio, no podrás limpiar a este universo.

**Pues he aquí que este universo está contigo y ha estado y seguirá estando porque es el lugar donde estás y que lo único que tienes que hacer es cambiar todo, cambia todo y este universo estará limpio. Porque eres el responsable, has sido, eres y serás el responsable de tu casa, porque este universo es como tu casa, es casa de vosotros SERES.** Si después de esto es que haces casas, pero no sabes, ni nadie sabe para qué es esta casa que vosotros haceis y esta casa que hoy tienes, que no es tu cuerpo, esta casa material solamente la hiciste para cubrir a tu cuerpo que no hubiera polvo, que no le azotara el viento tan cruelmente, que no se lloviera, ni el sol le diera y la hiciste para un descanso de este cuerpo, pero vosotros lo has olvidado y piensas que es para ti, porque vosotros te has creído cuerpo, pues no. Toma conciencia de esta verdad, de esta realidad y verás que solo es esta casa física, solo es para tu cuerpo, en nada os sirve esta casa para vosotros SERES, solo cuando vosotros estáis bien materializado puedes decirme otra cosa, pero eso siempre será tuyo.

**Es el momento de vosotros entres en redención, en redención total, pero no voltees a ver afuera, te digo, solo contéplate internamente, solo siéntete y sabrás cómo eres y qué es lo que tienes que dejar para ser libre, libre como ves el viento, libre como ves el sol, libre como ves la luna, libres, mis bien amados.** Porque vosotros te sientes atrapado, pero eso es en tu mundo equivocado, en tu mundo erróneo. Pero es tu momento, es tu hora que puedas surgir dentro de los escombros que tú mismo has hecho. Hoy es tiempo de buscar estar conmigo, Yo les invito a que vosotros te unas a Mí y podamos demostrar ante esta Humanidad y ante todas las cosas erróneas, podamos demostrar que hay otra vida, una vida aquí, aquí mismo, porque no es en ningún lado, es aquí mismo. Pero vosotros como SERES entren en redención, rediman sus pasos y dejen que las cosas que habéis formado puedan cambiar y ser felices.

**Si aquí en la Tierra nadie se levantará a ningún lado. ¿O acaso Yo me levanté? ¿No fue que lo único que pasó, fue que esparcí, que volví la energía hecha materia, la volví a desintegrar y volvió a Mí? Pues eso es lo que tienen que hacer. ¿No ves que lo único que paso cuando estuve en la tierra no era vivir de lo que el hombre hacía, sino de lo que Yo mismo hacía para Mí? ¿Y no disfrutaron de los bienes que Yo hice aquí en la Tierra? Pues eso es lo mismo que vosotros tienes el deber de hacerlo para ti. ¿No viste pues y no sabes, no lo has oído hablar que Yo convertí el agua en vino? Pues le puse color y sabor y fue sabroso. Pero no vayas a pensar que fue un vino como el que vosotros bebes, era un vino exquisito, hermoso, divino. Era uno de los mejores vinos que lo hice presente. ¿No supiste, pues, que le di de comer a más de tres mil gentes con un solo pez, con un solo pan? ¿No os acordáis que Yo he dicho, que si tuvieras la fe como el tamaño de una mostaza, podrías decirle al árbol arráncate y vete al mar y lo haría, y con mucho gusto?**

En tu tierra hoy, ¿no así lo podrás hacer, mis bien amados? Pero vosotros no estás conmigo, no has tomado mi enseñanza para ti, que la han repetido solamente, son repeticiones que has hecho. Pues que este sea tu momento para emprender este camino tan hermoso, ¿Porque el que está conmigo qué carece? ¿Qué llora? ¿Qué gime? ¿Qué teme? Porque este comer divino hace todo. **Cambia, cambia en tu SER, en ti mismo, cambia tus formas de creer y entonces serás diferente.** Y eso es lo que hace la diferencia aquí en tu tierra. Así Yo les bendigo a todos y así les vengo a decirles que no paséis la vida sentados, no paséis la vida rígidos, no paséis la vida sin hacer, la vida no es así, vosotros no sois así. Y esta vida, este mundo nada de esto se hizo para las caras largas, no se hizo para el hombre serio, no vivan la vida, vívanla. Sé consciente que vos ERES EL TODOPODEROSO en tus entornos y

cámbialos, y ayuda a tus hermanos también, como Yo estoy contigo, estate con ellos como hermanos que son.

**Hermanos míos, benditos sean todos y bendito el que viene ante Mí a querer saber más, a buscar la humildad divina porque este alcanzará mayores cosas, sí. Pues a vosotros les digo, relájense, pues, si habéis venido hasta aquí a estar conmigo, aunque sean unos segundos, pues aprovéchalo a estar conmigo, pero llévatelo y hazlo tuyo, porque esto que te digo es tuyo, esto es tuyo, todo esto y hazlo obras en tu tierra.** Vosotros lo puedes hacer porque es tuyo y es tu deber como SER, pero ya deja de creer como cree el hombre, deja de creer como cree el hombre, porque a vosotros les han dicho que estás maniatado y maniatado te sientes, a vosotros les dicen esto es Dios y así lo crees, a vosotros les dicen esto es Satán y así lo crees, porque a vosotros te dicen estás sufriendo y estás sufriendo. Porque vosotros te has considerado como un mozo, te has considerado como un necesitado y necesitas. Y Yo vengo a decirte que nada de esto es. Vosotros son el poder, eres todo y puedes hacer todo, lo sabes, pero lo único que os falta es la fe, la fe en ti. Eso es lo único que os falta en ti, la fe. Tu propia seguridad, tu propio saber que eres tú el creador de tus entornos y que tú puedes hacer tu vida y que puedes hacerlo y que puedes darle todo lo que quieras. Pero vosotros todavía necesitas de aquello puesto e impuesto por los hombres.

Este mundo, estas cosas si se mueven así en tu mundo es por vosotros mismos, sépanlo vosotros y llévenlo, hermanos míos. **Todo se mueve por vosotros, si vosotros tienes el poder, ERES EL PODER y vosotros lo mueves todo, solo que con influencias de esta tierra, de estos hombres, de tus tradiciones.** Espero que estés tomando este cáliz, este pan sin levaduras, este pan que no leva, este pan que no es para el cuerpo, es para tu alma, es para TI SER. Que tu cuerpo lo vives después porque tú estás en él, tu cuerpo recibe las añadiduras por ti. Mucho más de eso podría Yo hablarles, podría Yo decirles, podría Yo pasar el día y la noche con vosotros, pero qué caso tendría, si vosotros ya tienes agendada tu mente, tu vida, tus cosas. Vosotros nada más una hora y menos me tienes, porque así lo has dispuesto vosotros. Y así agendan sus cosas, porque así están hechos vosotros.

Por eso, Yo la conciencia, la Conciencia Universal y Divina de Luz, Yo por esta mente hasta aquí les dejo, hasta aquí les doy de comer de este pan, de beber de esta agua. Pero si vosotros continuareis ahí dentro de ti, ahí estaría Yo contigo, ahí estaría Yo. Y si vosotros me invitas en tu vida, en tu corrección que vas haciendo Yo estoy contigo siempre. **Si vos me pides que sea Yo tu cuidador, tu guardián, Yo Soy, Yo Soy, mis bien amados. Solo es que vosotros tengas la disciplina para saber tocar las puertas divinas, para que se abran ante ti y puedan ser mayores vosotros.**

Es por eso que Yo hasta aquí os dejo, les digo, porque hasta aquí es donde vosotros puedes merecer, alcanzar, hasta aquí es lo justo para ti. Pero qué importa que Yo no me escuches aquí por estos labios, pero ahí en tu conciencia me escuches y ahí platiques conmigo y estés ahí conmigo y platiques tus cosas y Yo estoy resolviéndolas en tu conciencia. Mi paz os dejo aquí, mi paz os doy. Yo siempre he estado, desde siempre, desde los confines de esta tierra, hasta hoy he estado contigo y estaré más allá de la vida. Porque mi misión eres tú, solo tú eres mi misión, a ti he venido, a ti he venido a buscarles. Pero vosotros desobedientemente has estado, te he hablado y vosotros te has hecho el sordo. Antes de hacer las cosas Yo estoy y te hablo, pero vosotros te vas con tu deseo. Os les digo, hasta pronto pues, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su

ESTAR CONMIGO, NO ES CARGAR UN LIBRO BAJO EL BRAZO, NO. ES QUE MANIFIESTES LO AMOROSO QUE ESTÁS SIENDO.

contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.